A: Muy profundo en mi corazón, todavía tengo un problema con una ira injusta. Hace meses, durante la misa diaria, el teléfono de alguien sonó, no hay problema. Luego sonó de nuevo, eso es extraño. Luego sucedió por tercera vez, ahora me estaba enojando. Luego hubo una cuarta vez, y dije: "¿Alguien puede ayudar a esta persona?" Pero, por dentro, bromeé conmigo mismo que queria pisotear su teléfono y tirarlo por la puerta! Por el resto de la misa, estaba pensando en esto. ¿Por qué? Porque me enojo de las cosas equivocadas.

• Y, después de escribir el primer borrador de esta homilía, estaba en otra misa en otro lugar, donde algunos sacerdotes hablaban flagrantemente durante la Comunión, así como unos maestros católicos, y les señalé que guardaran silencio. Sé que hice lo correcto, pero había demasiada ira en mi corazón. Creo que Dios expuso que no actué como Jesús lo hace. Debería poder pedirles que se callaran con firmeza pero sin un exceso de ira en el interior.

N: ¿Cuándo fue la última vez que actuaste con ira injusta? Mientras conduces, en el trabajo o en casa? ¿Quién te hace enojar rutinariamente? ¿Tu cónyuge, padres mayores, hijos? ¿Te gustas cuando actúas así? S: La homilía de hoy se trata de convertirse en Jesús, llamado discipulado, cuando el discípulo se vuelve como el Maestro. Meditemos en cuatro partes del Evangelio para ver cómo Jesús ama y, si, con su gracia, podemos hacer lo mismo.

1) "La Pascua de los judíos estaba cerca, y <u>Jesús subió a Jerusalén</u>. <u>En el templo</u> encontró personas que <u>vendían ganado, ovejas y palomas</u>, y los

cambiadores de dinero sentados en sus mesas" (Juan 2:13-14). Aquí hay una imagen del Temple (), que los estudiosos afirman que había cientos de miles de peregrinos que venían de todo el Cercano Oriente, y entraban en los recintos en oleadas. Dado que estas personas usaban monedas extranjeras que tenía imágenes de reyes extranjeros, lo que estaba prohibido en el templo, tenían que "cambiar su dinero", para comprar animales que se utilizarían para el sacrificio.

- Aquí, aprendemos algo simple pero importante sobre Jesús: era religioso y observó las leyes del Antiguo Testamento. Muchas personas hoy dicen que son espirituales pero no religiosas. El peligro con solo ser espiritual es que a menudo elegimos y elegimos cuál de las enseñanzas de Jesús seguiremos y elegiremos las convenientes y socialmente aceptables. ¡Pero Jesús era espiritual y religioso, porque la religión da claridad! Por ejemplo, el catolicismo enseña que la ira no siempre está mal, cuando se trata de las cosas correctas, por las razones correctas y de la manera correcta.
- 2) "Haciendo un látigo de cuerdas, los expulsó del templo, tanto a las ovejas como el ganado. También tiró las monedas de los cambiadores de dinero y volcó sus mesas. Le dijo a aquellos que vendían las palomas ... "¡Deja de hacer de la casa de mi padre un mercado!" Sus discípulos recordaron que fue escrito, "el celo por tu casa me consumirá" (2:15-17). Esta es una de las pocas veces en el Evangelio donde Jesús se enoja, pero no fue una pérdida emocional de control, porque San Marcos nos dice que el día anterior fue al templo, vio lo que estaba sucediendo, se fue, y luego regresó al día siguiente

y, en una acción controlada, no atacó a las personas o al templo en sí, pero hizo que la gente se fuera y volteó las mesas. ¿Por qué? Porque la venta de animales y el intercambio de dinero estaban oscureciendo el propósito de esa parte del templo, que era donde los no judíos podían llegar a *encontrarse con Dios*. Luego, sus discípulos señalan que Jesús estaba lleno de "celo", pero el celo de Jesús para proteger a su Padre no lo lleva a consumir a los demás, pero *lo llevará a ser consumido* en la cruz.

- Aquí hay una foto de la "Anatomía de la virtud" del Dr. Andrew Abela, que muestra las 50 virtudes según St. Thomas Aquino. Una de ellas es la "firmeza gentil" <sub>(i)</sub>, la virtud por la cual dirigimos nuestra ira de acuerdo con lo bueno. Cuando vemos a alguien que está siendo acosado o aprovechado, nos enojamos, y hacemos algo pacífico al respecto. Pero hay dos vicios a evitar: la ira, significa que nos enojamos excesivamente por cualquier cosa y no podemos controlarnos a nosotros mismos, mientras que la complasencia significa que solo vamos con la injusticia. Es por eso que no nos gustamos cuando explotamos o cuando somos cobardes. Deberíamos apuntar a ser firmes pero gentiles como Jesús.
- 3) Los líderes judíos luego quieren saber con qué autoridad Jesús hace esto, y "Jesús les respondió:" <u>Destruyan este templo, y en tres días lo levantaré...</u>
  "<u>Pero Jesús estaba hablando del templo de su cuerpo. Después de que fue resucitado de entre los muertos, sus discípulos recordaron que había dicho esto; y creyeron la Escritura y la Palabra que Jesús había hablado" (2:18-19,21-22).

  Jesús usa una analogía para hacer que la gente piense: ¿De qué templo está</u>

hablando? Los líderes judíos se niegan a pensar en lo que está diciendo, pero los discípulos luego se dan cuenta: "¡Oh! En lugar de adorar físicamente en el templo, ¡el verdadero templo es el cuerpo de Jesús en la cruz y en la Eucaristía!

- Matthew Kelly, jefe de *Dynamic Catholic*, una vez notó cuántos católicos no están de acuerdo con las enseñanzas de la iglesia, como el aborto, el matrimonio gay, etc., pero un estudio que su organización realizó que, "Sí [los discípulos, es decir, aquellos que han hecho a Jesús el centro de sus vidas] no están de acuerdo con una enseñanza de la iglesia, abordan el tema de esta manera: '¿Por qué la iglesia enseña lo que enseña? Es poco probable que yo sepa mejor que dos mil años de los mejores teólogos y filósofos católicos. ¿Qué no estoy viendo ?''' (The Four Signs of a Dynamic Catholic, 20-21). Jesús espera que aquellos que lo aman sean humildes, reflexionen sobre lo que dice, en lugar de asumir que está equivocado. Cuando lo hacemos, las cosas se vuelven claras.
- 4) "Muchos creyeron en su nombre porque vieron las señales que estaba haciendo. Pero Jesús por su parte no les confiaría a ellos, porque él conocía a todas las personas y no necesitaba a nadie para testificar sobre la naturaleza humana, porque él mismo sabía lo que estaba dentro de la persona humana" (2:23-25). Aquí, la gente cree en él porque piensan que es un trabajador maravilloso; Más tarde, cuando sea arrestado, solicitarán su crucifixión. Jesús no es ingenuo. Él sabe que la gente es voluble. Desafortunadamente, a veces dejamos que otras personas se aprovechen. No nos defendemos en el trabajo o la escuela y luego nos vamos a casa y nos quejamos de cómo las personas

son malas.

• Permítanme mostrarles este comercial de la aplicación Hallow que se emitió durante el Super Bowl (https://www.youtube.com/watch?v=0-UITyEr4IE 0:00-0:25).
Pero, (https://twitter.com/marypatriott/status/17568517317181851752s=20) en la versión mostrada por CBS, se recorta el ícono de Jesús, el signo de la cruz de la familia que come se acorta, ¡y no hay cenizas en la frente de Jonathan Rumie!
No seas ingenuo. Jesús enseña: "Si el mundo te odia, tenga en cuenta que me odiaba antes de que te odiara" (Juan 15:18). Los discípulos están orgullosos de Jesús en público, defendiéndolo a él y a nosotros mismos.

A: ¿Nos estamos volviendo más como Jesús cada año? ¿Nos estamos volviendo más religiosos, gentiles, humildes y orgullosos de Jesús? Ahora que he admitido mi ira oculta, voy a trabajar en ello. ¿Qué pasa contigo? V: La semana pasada, hablamos sobre evangelización o. La homilía de hoy trata sobre el sistema de discipulado de la iglesia, y aquí está el panorama general con respecto a nuestra parroquia. El discipulado aquí ha sido una fortaleza, pero la mayoría de la gente no sabe que estamos en una nueva primavera. De 2015 a 2017 fue nuestra primera temporada de primavera, cuando se lanzó Faith Studies, cientos participaron y crecieron; de 2018 a 2020, incluido Covid, era nuestro verano, porque en su mayoría estábamos navegando espiritualmente y muchos de nosotros íbamos a la capilla. Pero, 2021 fue la temporada de otoño: después de años de crecimiento, estimo que unas 150 personas pasaron por una crisis matrimonial con Jesús, porque la luna de miel había terminado, esto es normal en el viaje espiritual porque

la misa diaria, la capilla, serviría en los ministerios, pero no más. En 2022 y 2023 fue invierno, y solo necesitábamos estabilizar nuestro seguimiento de Jesús. En agosto pasado, reconocí que estábamos entrando en una nueva primavera, porque había más compromiso entre las personas, las personas tenían hambre de guiar a otros, y muchas personas que eran nuevas se unían a estos programas.

- En enero, teníamos 96 personas inscritas en Estudios de Fe, la
   Consagración Mariana el 1 de enero fue extremadamente fuerte y el
   Viaje por las Escrituras estaba creciendo. Esto es parte de nuestra vía de discipulado, que nos ayuda a convertirnos progresivamente como Jesús
   Una vez que hayamos hecho de Jesús el centro de nuestras vidas, jespero que todos participemos en estos programas!
- Gracias a todos los líderes de estos ministerios y gracias a todos por apoyarlos financieramente y luego participar.

V: En 2020, aquí hay un extracto de lo que Danah Agustin compartió (https://youtu.be/ANf2hynorbo 16:34-18:17; 19:30-21:00). Hace tres semanas (https://fsecommunity.org/wp-content/uploads/2024/02/resized DSC 0591.jpg), se le dio el nombre de Hermana Bernadette (https://fsecommunity.org/wp-content/uploads/2024/02/resized DSC 0597.jpg), y ahora es una novicia (https://fsecommunity.org/wp-content/uploads/2024/02/resized DSC 0598.jpg). Este es el fruto de una comunidad de discípulos

(https://fsecommunity.org/wp-content/uploads/2024/02/resized\_DSC\_0605.jpg). Si bien no tomaremos ningún crédito (https://fsecommunity.org/wp-content/uploads/2024/02/resized\_DSC\_0631.jpg), sepa que las comunidades sanas están bendecidas con las personas

 $(\underline{\texttt{https://fsecommunity.org/wp-content/uploads/2024/02/DSC\_0601-cropJPG.jpg})}\ que\ quieren\ dedicarse\ a$ 

Jesús de una manera radical y ser completamente como él.